

Sehr geehrte Eltern,

unser Stamm besitzt seit Oktober 2011 eine neue Homepage im Internet. Diese kann unter der Adresse www.dpsg-heubach.de von jedem Internetbenutzer angesehen werden. Zudem können die Besucher die Bilder auf ihren privaten PC herunterladen. Deshalb sind wir mit der Veröffentlichung von Fotos unserer Stammesmitglieder sehr vorsichtig. Aber häufig lässt sich ein Projekt oder ein Ausflug vor allem mit Fotos schön untermalen. Seit geraumer Zeit sind wir auch auf Facebook vertreten. Unter www.facebook.com/PfadfinderHeubach finden Sie auch wie auf der Homepage Neuigkeiten, Informationen und Bilder rund um den Stamm.

Die Veröffentlichung von Bildern, auf denen Ihre Tochter bzw. Ihr Sohn zu sehen ist, soll nur mit Ihrem Wissen und Einverständnis geschehen. Wir versichern Ihnen, dass wir alle Fotos vor der Veröffentlichung prüfen werden.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie einmalig mit Ihrer Unterschrift Ihr Einverständnis erklären.

P.S.: Sollte es sich ergeben, dass Sie oder Ihre Tochter bzw. Ihr Sohn mit einem veröffentlichten Bild nicht einverstanden sind, können Sie uns selbstverständlich jederzeit darauf hinweisen; das Bild wird dann schnellstmöglich von der Homepage entfernt.

Bitte trennen Sie den unteren Abschnitt ab und geben ihn zeitnah an die Gruppenleiter der DPSG Heubach.

Gut Pfad.

Die Leiterinnen und Leiter der Heubacher Pfadfinder

✂ _____

Einverständniserklärung

Ich bin damit einverstanden,

dass Fotos meiner Tochter / meines Sohnes
auf der Homepage und der Facebook-Seite des Stammes St. Bernhard Heubach,
sowie in den lokalen Zeitungen veröffentlicht werden.
Dieses Einverständnis gilt bis zum Widerruf.

.....
Datum Unterschrift Erziehungsberechtigte(r) Unterschrift Mitglied